

- PLUMAZOS -

Diario de Matanzas
4/9/47
POR JOSE MANUEL GARCIA ALVAREZ

LA ESTATUA DE FERNANDO VII.

Con motivo de acuerdo del Ayuntamiento tendiente a desplazar del sitio en que se encuentra, a la entrada del Paseo de Martí, frente a la estatua del Apostol, con casi un kilómetro de distancia entre ambos la figurado en mármol del que fuera Monarca español Fernando VII, hemos oido algunas controversias. Algunas opinan que este Monumento debe perpetuarse en su sitio actual por motivos de agradecimiento a todo lo que hizo por Matanzas ese Rey. Otros creen que debe quitarse, ahí el acuerdo del Ayuntamiento y trasladarse a un museo o lugar análogo, tal como la Escuela de Artes Plásticas. El asunto, pues, resulta interesante e interesa a la ciudadanía.

Teniamos tan solo el acuerdo citado y una petición del prestigioso Club Rotario, pidiendo que se desestimara la misma. Ahora surge un tercero en discordia en la persona del culto escritor y conferencista matancero, Dr. Luis Rodríguez Rivero que argumenta sobre la materia. Tócale a "Diario de Matanzas" vocero libre e imparcial de todas las opiniones, dar publicidad a lo que, sobre el tema, escribe el Dr. Rodríguez Rivero. Lógicamente, está de más que digamos que ese es su criterio. El nuestro, el de

este periódico, lo expondremos también cívica y decididamente. Como hacemos siempre en todos los casos, no podemos silenciar lo que creemos lógico y fundamental, en Orientación de la ciudadanía, en asunto de tanta trascendencia en relación con nuestro pasado.

Por hoy basta.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA